
MAPEAMENTO DAS ASSEMBLÉIAS NAS UNIDADES – UNESP 
 

PAUTA:- Campanha Salarial/2006 (Indicativo do F6 – Paralisação em 17/5 e Ato 
na Reitoria da USP – Reunião Fórum X CRUESP)  
 
ARAÇATUBA - FO 33 Servidores reunidos em Assembléia Local da Categoria, deliberaram por 

nova Assembléia em 18/05/2006, esperando o resultado da reunião de 
negociação do Fórum das Seis e CRUESP, que ocorrerá no próximo dia 
17/05/2006, onde então deliberarão sobre o indicativo de paralisação ou de 
Greve por tempo indeterminado, de acordo com as deliberações e indicativos 
que vierem do Fórum. 
Atenciosamente, 
Wagner Alexandre 

ARARAQUARA  
ASSIS - FCL Os funcionários de Assis em assembléia dia 15/05 as 14:h com a presença de 

27 servidores, após os informes, decidiram acatar a decisão do fórum das Seis e 
paralisar no dia 17/05 4ªfeira,e também apos informação de que o vale 
alimentação será creditado somente no dia 19/05 enviar e-mails ao reitor para 
sensibiliza-lo da nossa real situação. Neste momento convido a todos os 
funcionários que utilizam- se do vale alimentação a escrever a: 
reitor@reitoria.unesp.br , esclarecendo  seu ponto de vista. 
 JOSÉ DOMINGOS RODRIGUES 
DIRETOR DE BASE ASSIS  

BAURU com a presença de 34 foi decidido a não paralisação na quarta feira devido o 
esvaziamento do campus as faculdades de ciências e De arquitetura estão com 
as atividades suspensas e os servidores não estão trabalhando devido a onda de 
atentados . Foi feita a analise e estamos na luta mas que o momento não tinha 
possibilidade de paralisar O resultado da votação foi 30 pela Não paralisação e 
4 pela paralisação a próxima assembléia ficou marcada para segunda as nove 
horas Estamos aguardando o resutado da Reunião do Fórum com o Cruesp  
Reinaldo 
 

BOTUCATU Com a presença de 46 servidores, foi deliberado a participação no Ato na 
Reitoria da USP, foi passado informe da reunião de negociação 
(FórumXCRUESP) do dia 11/5. Novamente foi reforçado a necessidade de 
mobilização dos servidores para que  possa forçar o CRUESP a sair da 
intransigência e abrir de fato a negociação na reunião de 17/5, e apresentar um 
índice de reajuste.Mais uma vez a Assembléia indignou-se com a proposta do 
Fórum das Seis sobre o índice de reajuste de 7%.  
 

BOTUCATU - FCA  
FRANCA - FHDSS ATA DA ASSEMBLÉIA DO CORPO TÉCNICO-ADMINISTRATIVO, 

PRESIDIDA PELA DIRETORIA DA ASUCAF, REALIZADA NO DIA 
DEZESSEIS DE MAIO DE DOIS MIL E SEIS TENDO COMO PAUTA A 
CAMPANHA SALARIAL E DISCUSSÕES REFERENTES A LDO E LO. 
Às dez horas do dia dezesseis de maio de dois mil e seis, na sala quarenta e seis 
(Salão Nobre) desta faculdade, iniciou-se a Assembléia do Corpo Técnico-
Administrativo para discussão da campanha salarial de dois mil e seis e 
assuntos pertinentes a LDO e LO, com a presença de quarenta e nove 
funcionários ficou deliberado: 
1) – Paralisação total das atividades do campus no dia dezessete de maio de 

dois mil e seis, com unanimidade na votação , (cem porcento); 
2) – Envio de representação do corpo técnico-administrativo ao ato conjunto 

na Reitoria da USP a partir das quatorze horas do dia dezessete de maio de 
dois mil e seis, com a participação confirmada de oito funcionários, onde 
ocorrerá a reunião de negociação entre o Fórum das Seis e o Cruesp; 

3) – Nova Assembléia a ser realizada no dia dezoito de maio de dois mil e 
seis às quatorze horas no Salão Nobre desta faculdade para análise e 
discussão da reunião do dia anterior entre o Fórum das Seis e o Cruesp; 

4) – Apoio total às reivindicações do Fórum das Seis nas discussões da LDO 
e LO.  

Acompanha em anexo, a lista de presença dos Servidores Técnico-
Administrativos devidamente assinada pelos participantes desta Assembléia, 



dando assim total legitimidade do conteúdo desta. 
Franca, 16 de maio de 2006. 
  

GUARATINGUETÁ 
- FE 

 

ILHA/SOLTEIRA - 
FE 

 

JABOTICABAL - 
FCAV 

 

MARÍLIA - FFC  
P.PRUDENTE - 
FCT 

-  

RIO CLARO –
IB/IGCE 

 

S.JOSÉ DOS 
CAMPOS - FO 

ATA DA ASSEMBLÉIA GERAL DOS  TÉCNICO-ADMINISTRATIVOS , 
DA FACULDADE DE ODONTOLOGIA DE SÃO JOSÉ DOS CAMPOS DA 
UNIVERSIDADE ESTADUAL PAULISTA "JÚLIO DE MESQUITA 
FILHO" 
Aos dezesseis dias do mês de maio do ano dois mil e seis, no Anfiteatro I da 

referida Faculdade, às nove horas em primeira chamada e às nove e trinta em 
segunda dezessete funcionários e dois docentes, deu-se início a terceira 
Assembléia Geral dos Servidores Técnico Administrativo e Docentes da 
Faculdade de Odontologia do Campus de São José dos Campos – UNESP, no 
ano de 2006. Em pauta dissídio salarial do corrente ano. Com a palavra, a 
servidora Maria Regina Brauna Batista relatou o ocorrido na primeira reunião 
entre o CRUESP e Fórum das Seis realizada no dia onzee p.p. e o indicativo do 
Fórum frente a não proposta salarial por parte do CRUESP a saber: 1) 
Indicativo de paralisação para quarta feira, dia dezessete de maio, data esta em 
que o CRUESP se reunirá com o Fórum para dar continuidade à discussão. 2) 
Ato conjunto na reitoria da USP, nesta data, para acompanhar a reunião do 
CRUESP. 3) Lembrar da importância da participação dos docentes juntamente 
com os funcionários nas audiências públicas da LDO e LO. Por falta de 
quorum, nenhum item entrou em votação. Apenas alguns funcionários 
manifestaram sua insatisfação frente ao índice pedido pelo Fórum nas mesas de 
negociações. Acham que sete por cento é muito pouco para se solicitar de 
reajuste.  Sem mais nada a declarar, eu, Maria Regina Brauna Batista digitei a 
presente ata que será fixada em local público para conhecimento de todos os 
membros da comunidade e uma cópia encaminhada ao Sintunesp. 

São José dos Campos, 16 de maio de 2006 
 

S.JOSÉ DO RIO 
PRETO - IBILCE 

Em reunião realizada hoje, 16/05/06, com a presença de 35 servidores, foi 
deliberado que os servidores do IBILCE aguardarão o resultado da reunião do 
dia de amanhã, 17/05 e o novo indicativo do Fórum das Seis para novas 
deliberações. Foi discutida e votada a realização da paralisação sugerida e 
chegou-se a conclusão de que seria desgastante iniciar o movimento sem ter 
definida a posição do CRUESP em relação ao reajuste.  
No que se refere ao deslocamento até a cidade de São Paulo, foi definido que 
não faremos tal viagem em decorrência dos riscos existentes tendo em vista as 
ocorrências registradas nos últimos dias na Capital. Lamentamos a falta de 
seriedade do CRUESP ao não levar à última reunião com o Fórum das Seis 
uma proposta real de reajuste. É de se estranhar que em mais de um mês da 
pauta protocolada os Srs. Reitores não tenham se posicionado a respeito da 
mesma. 
IBILCE/UNESP/CSJRP 
 

SÃO PAULO - IA  
REITORIA  

Botucatu, 17/05/2006. 
 

SINTUNESP 
Sindicato dos Trabalhadores da UNESP 


